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前橋市社会福祉審議会 第１回高齢者福祉専門分科会 議事録 
 

◆ 日 時  令和６年５月３１日（金） 午後２時３５分～午後３時１５分 

 

◆ 場 所  前橋市総合福祉会館３階 第４会議室 

 

◆ ＜出席者＞ １１人（敬称略） 

委員： 石川麻衣   （群馬大学大学院） 

    栁澤和良   （群馬弁護士会） 

    五十嵐洋   （群馬司法書士会） 

    結城啓之   （前橋市歯科医師会） 

    矢嶋美恵子  （群馬県看護協会）    

    後閑千代壽  （前橋市老人クラブ連合会） 

    久保田光明  （前橋市民生委員・児童委員連絡協議会） 

    小林明    （群馬県老人福祉施設協議会 中毛ブロック） 

    髙橋豊    （群馬県介護支援専門員協会 前橋支部） 

    高橋慶次   （群馬県在宅福祉サービス事業者協会） 

    三俣和哉   （群馬県地域密着型サービス連絡協議会） 

＜欠席者＞ ３人 

岩井丈幸    (前橋市医師会) 

小林英俊   （前橋市社会福祉協議会） 

 柳川右千夫  （群馬県老人保健施設協会） 

  

 

＜傍聴者＞ なし 

 

◆ 議事内容 １ 開会 

２ 自己紹介 

３ 議事 

（１）専門分科会長の選出について 

（２）職務代理者の指名について 

（３）高齢者福祉専門分科会の概要について 

（４）まえばしスマイルプランについて 

４ その他 

５ 閉会 

 

◆ 配付資料 

 ・前橋市社会福祉審議会高齢者福祉専門分科会の概要について 

 ・まえばしスマイルプラン（本編） ※新任委員のみ 

 ・まえばしスマイルプラン（概要版） 

 ・まえばし高齢者福祉のしおり 

 ・みんなの介護保険利用ガイドブック 
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１ 開 会 

  五嶌長寿包括ケア課長 

  ・専門分科会長が選出されるまでの間、事務局で進行することを報告 

・傍聴者がいないことを報告 

 

２ 自己紹介 

 

３ 議 事 

（１）専門分科会長の選出について 

・前橋市社会福祉審議会条例第６条第４項に基づき、委員の互選により選出 

（事 務 局） 前橋市老人クラブ連合会の後閑委員に会長をお願いしたい。 

（委員一同） ≪了承≫。 

（後閑会長） 就任のあいさつ 

       学識経験のある方や医療関係、社会福祉関係に従事されている方のご助言や

ご協力をいただきながら、分科会長として会議の目的を達成できるよう努める

ので、よろしくお願いしたい。 

 

（２）職務代理者の指名について 

・前橋市社会福祉審議会条例第６条第６項に基づき、専門分科会長があらかじめ指名 

（後閑委員） 矢嶋委員にお願いしたいと思う。 

 

（３）高齢者福祉専門分科会の概要について 

・資料に基づき事務局から説明 

＜質疑等なし＞ 

 

（４）まえばしスマイルプランについて 

・資料に基づき事務局から説明 

＜質疑等なし＞ 

 

４ その他 

（事 務 局） 次回は令和６年１０月３０日に開催予定 

＜質疑等＞ 

（栁澤委員） この会議の役割を改めて教えて欲しい。 

（事 務 局） 4 月から始まった第 9 期まえばしスマイルプラン(老人福祉計画・介護保険事

業計画)の進捗状況や次期計画の方向性等について、今後の会議で市から報告があ

るのでご意見をいただきたい。 

（久保田委員） ひとり暮らし高齢者が増える中、民生委員は休みなく地域の人のために働い

ている。地域包括支援センターと連携して地域の相談窓口となっているブランチが

あるが、私の担当地域では機能を果たしていると思うことができない。市は協力体

制づくりについて真剣に考えて欲しい。 
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（事 務 局） 身近な相談窓口としてのブランチが市民にさらに認知されるよう、共通の看板

の設置や周知チラシの更新など、新たな周知策に取り組んでいる。 

（後閑会長）今後も市は体制づくりに取り組むと思うので、機会を捉えて報告して欲しい。 

 

５ 閉会 

 

 

 

以上 


